
Bonjour	à	toutes,	et	tous,		
	
Une	page	s’est	tournée	suite	aux	démission	successives	de	:	
	
Monsieur	Michel	Baudoin,	professeur	de	Judo	à	Buc	depuis	1995,		
	
Et	de,		
	
Monsieur	Bruno	Pencole,	président	de	l’A	O	Buc	Judo	depuis	2011,		
	
dont	nous	tenons	avant	tout	à	saluer	le	travail	et	l’investissement	depuis	tant	d’années…	
	
La	reprise	de	l’activité	judo	en	cette	année	scolaire	2017-2018	n’a	pu	avoir	lieue,		
	
Pour	continuer	à	pratiquer	le	Judo	à	Buc,	il	est	nécessaire	de	se	réunir	pour	nous	organiser,	
nous	vous	proposons	donc	de	réunir	une	assemblée	générale	extraordinaire	le	Vendredi	29	
Septembre	2017.		
	
L’ordre	du	jour	est	le	suivant,	vous	pouvez	le	compléter	:		
	

1. Bilan	moral		
2. Bilan	financier	
3. Existe-t-il	un	avenir	pour	le	judo	à	Buc	?	Que	souhaitons-nous	/	pouvons-nous	faire	?	

	
En	fonction	du	point	1.	2.	et	3.	
	

4. Election	d’un	nouveau	bureau		
5. Recrutement	possible	d’un	nouveau	professeur		

	
L’objectif	principal	de	cette	assemblée	est	bien	de	préparer	l’avenir	:	

Ø avec	une	reprise	du	judo	adulte	en	Octobre	et,	
Ø une	reprise	des	cours	enfants	après	les	vacances	de	la	Toussaint,		
Ø en	poursuivant	l’échange	Franco-Allemand	avec	Bad-Schwalbach.	

	
Il	 faut	agir	sans	tarder,	 l’érosion	des	adhérents	dans	d’autres	disciplines,	et	ou	d’autres	

lieux	 est	 en	 cours.	 Nous	 ne	 devons	 pas	 non	 plus	 perdre	 les	 créneaux	 horaires	 les	 plus	
favorables	à	la	pratique	sportive	des	enfants.	
	

Sans	la	présence	d’un	maximum	de	Judokas	et	parents	intéressés,	cette	démarche	ne	sera	
pas	légitime	et	ne	pourra	aboutir.		
	

Nous	comptons	donc	sur	votre	présence	le	Vendredi	29	Septembre	à	19h	au	Dojo	du	pré	
saint	Jean.	
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